



HASTA AYER EL SINIESTRO HABÍA QUEMADO ALREDEDOR DE 300 HECTÁREAS.

Incendio en sector del Fuerte Aguayo ya se encuentra contenido en su avance

● Contenido se encontraba hasta el cierre de esta edición el incendio en el sector del Fuerte Aguayo, entre Concón y Limache. Según informó el director regional de Conaf, Mauricio Núñez, “respecto del incendio forestal ACE, de las comunas de Limache y de Concón, este al momento se en-

cuentra contenido y sin avance. El incendio en general se mantiene con propagación lenta e intensidad baja, y la superficie preliminar al momento es de 300 hectáreas, por confirmar. Se está trabajando en la construcción, anclaje y ensanche de las líneas de control”. **CG**